



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 51 – 2011/12

Datum / Zeit: Dienstag, 19. Juni 2012 /
Ort: Flugplatz Raron
Anlass: Flugmeeting, gem. sep. Programm
Vorsitz: Albert Andenmatten
Berichterstatter: Perren Silvo
Präsenz: mager
Gäste:

Nächstes Meeting: Dienstag, 26. Juni 2012
Freundschafts- & Plaudermeeting
Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18.30
Berichterstatter: Schuler Roland

Flugmeeting Raron

Das alljährliche Flugmeeting fand am Dienstag 19. Juni 2012 statt.

Nur eine kleine Schar mutiger Rotarier fand den Weg nach Raron. Man muss sich die Frage stellen, ob das Vertrauen in die Flugkünste unserer Rotarier-Piloten Max und Markus, geschrumpft sei oder ob der starke Föhn doch viele vom Flug abhielt?

Um 16.00 Uhr starteten die zwei Maschinen mit je 2 Begleitpersonen zum ersten Flug:

Maschine Max: Richard und Mario

Maschine Markus: René und Silvo

Wegen dem starken Wind war der Flug von kurzer Dauer. Markus und Max hatten ihre Maschinen fest im Griff. Nach einer Flugdauer von dreissig Minuten war ich aber froh, wieder festen Boden unter den Füßen zu haben, dies nur wegen den doch heftigen Turbulenzen. Der Flug war wie immer ein tolles Erlebnis.

Anschliessend starteten die zwei Maschinen zum zweiten Flug:

Maschine Max: Albert und Kurt

Maschine Markus: Philippe und Paul.

Nach den Flügen wurden wir von Jeanette kulinarisch verwöhnt. Ein feines Raclette mit Simpler Chees und dazu einen feinen Tropfen Fin Bec. Wir hatten allen Grund

zu feiern, nicht nur einen schönen, erlebnisreichen Flug und eine sichere Landung , sondern wir durften mit Albert auf seinen 50zigsten Geburtstag anstossen. Happy Birthday!

Abschliessend möchten wir uns bei den zwei vollmotivierten Piloten für die Flüge bedanken. An Jeanette und das Küchenteam ein grosses Kompliment für die Gastfreundschaft und das feine Essen und Trinken. Es war wieder einmal ein gelungener Anlass – klein und fein.

Gruss Silvo

Witz der Woche:

Zwei Tauben sitzen auf einer Hochspannungsleitung und sehen einen Düsenjäger vorbeijagen.
Meint die eine: "Der ist aber schneller als wir!"
Darauf die andere: "Keine Kunst ... wenn der Hintern brennt!"

Nachzulesen unter: <http://www.rotary1990.ch/zermatt>